



*El Instituto Tecnológico de Mexicali estuvo presente en la Primera Exposición de Ciencia y Tecnología en el Museo Sol del Niño, donde estudiantes de Ingeniería compartieron sus increíbles proyectos.*

*1 de abril de 2025 TecNM/Mexicali*

La Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda y el Secretario de Educación del Estado, Luis Gilberto Gallego Cortez, recorrieron la expo y fueron recibidos por el Director del ITM, Dr. Manuel de Jesús López Pérez. 🏠💡

Este evento tuvo como propósito inspirar a estudiantes de todos los niveles a interesarse por la ciencia, la tecnología y la innovación. ¡Una excelente oportunidad para mostrar cómo aplicamos la tecnología para el bienestar de todas y todos!